



# 湯涌・芝原



金沢市立湯涌小芝原中学校  
令和6年度学校だより年度末号  
令和7年 3月24日発行  
校長 折戸 陽子



<https://www.schoolweb.ne.jp/kanazawa/shibahara-j/>

## 一年間ありがとうございました。

少しずつ日差しも暖かさを増し、春の訪れを感じる季節となりました。本日の終業式で、子供たちはこの一年間の学びを終え、心も体も大きく成長した姿を見せてくれました。保護者の皆様、そして地域の皆様には、今年度も本校の教育活動に多大なるご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

## ○卒業式

3月15日(土)に第66回湯涌小学校・第76回芝原中学校の卒業証書授与式を挙行し、小学校4名、中学校12名の児童生徒が無事に卒業しました。

当日は卒業式らしい引き締まった雰囲気の中、小学生は張りのある声で返事や別れの言葉を述べ、中学生は凛々しい立ち居振る舞いを見せ、立派に巣立っていきました。ご来賓の方々からも「素晴らしい卒業式だった。」とのお言葉をいただきました。



### 小学校卒業生誓いの言葉より～地域への思い～

- ・今まで温かく見守ってくださりありがとうございます。文化祭の太鼓、その他の行事を忘れません。ぼくは湯涌が大好きです。
- ・温かく支えてくださったみなさん、今まで私を見守ってくださりありがとうございました。みなさんのおかげで周りを見て手助けできるように心も体も大きく成長することができました。
- ・今まで関わってくださったみなさん。私に勉強の大切さを教えてくださり、本当にありがとうございました。おかげで、苦手なことにも、積極的に取り組むことができるようになりました。
- ・湯涌のみなさん、スポフェや文化祭などの行事で私たちを成長させてくださり、ありがとうございました。おかげで大人も子供もみんなで関わる楽しさを知ることができました。

### 中学生答辞～要約抜粋～

スポーツフェスティバルでは、みんなで準備から協力し、大きな達成感を味わうことができました。学年どころか、小学生と中学生が垣根を越えて交流できる、この学校ならではのよさを改めて実感しました。初めての文化祭で、憧れのハッピーを着て太鼓を演奏した時は、伝統を「受け継いだ」と実感しました。中学校最後の文化祭でも、大好きな湯涌の伝統的な太鼓を通して、仲間との絆を深めることができました。



湯涌小学校、芝原中学校で過ごした九年間、たくさんの素晴らしい出会いに恵まれました。どんなに小さなことでも、自分にできることを一生懸命やることで、必ず助かる人、喜ぶ人がいます。後輩達には、素敵な個性を持つ仲間と共に、力を合わせてこの学校をさらに良い場所にしてほしいと思います。私はこの学校を離れますが、皆さんのことをずっと応援しています。

## 【お知らせ】 ○R7年度の朝の会の開始時刻について

令和7年度は、小学校に新入生がいないため、1学年減となります。それに伴い、小学生の給食について、全学年が同じフロアで準備や片付け等を行う予定です。給食時間を十分に確保するため、児童生徒の登校時刻はこれまでと変わらず8:30までとなりますが、4月からの朝の会の開始時刻が、小学校は8:35、中学校は8:30となります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。